

Der Herbst ist bunt! Das dachten sich auch die Teilnehmer/-innen und Ihre Betreuerinnen Ende Oktober und starteten unter bunten Bäumen auf einem wunderschönen Blätterteppich mit einem Begrüßungslied. Anschließend wurden eifrig kleine und große Blätter gesammelt. Mit sanften Tricks kann man einen Baum auch zu einem wunderbaren Blätterregen ermuntern, das macht besonders viel Spaß.



Vom Blättersammeln bekamen alle kalte Hände und so zündeten im Garten angekommen die geübten Teilnehmer ein Feuer mit dem Feuerstein an, an dem man sich die Hände wieder aufwärmen konnte.



Bevor es nun ans Verarbeiten der Blätter ging, war natürlich eine Stärkung nötig, und so wurde wieder einmal ein leckeres Mittagessen mit frischem Gemüse auf dem Feuer gekocht, und ein feiner Kuchen aus zuvor frisch geknackten und gemahlene Walnüssen vorbereitet.



Gut gestärkt ging es nun an's Werk, zunächst wurden die großen, dann immer kleinere Blätter aufgespießt, bis am Ende Kastanien und Lampionblumen die Spitze der farbenfrohen BLÄTTERBÄUME zierten. Wahre Kunstwerke entstanden so.

Zum Abschluss ließ sich die Gruppe dann den herbstlichen Apfelkuchen mit Walnüssen schmecken und waren sich einig: Wieder einmal ein toller JUGENDERLEBNISTAG!

